

なわとび練習をがんばっています！

休み時間になると、体育館通路からポンポンという音や縄を回すビュンビュンというリズミカルな音が聞こえてきます。

1月28日(金)に予定していた「なわとび大会」は延期になってしましましたが、少しでも記録を伸ばしたり新しい技を習得したりしようと、多くの子どもたちが練習をがんばっています。特に、体育館通路に設置しているジャンピングボードは人気で、いつも行列が絶えません。子どもたちで決めたルールに則り、仲良く交代で使っている姿はほほえましいです。時には、高学年が低学年に跳び方やコツを教えていたる姿も見られ、木山小らしいなあと思っています。日を追うごとに跳べる回数が伸びたり新しい技ができるようになりますなど、練習が着実に力に結び付いているようです。「なわとび大会」の開催の仕方については協議中ですが、一同に会することは難しくても、友だちのがんばりを認め合える機会を工夫してもらいたいと考えています。



図書クイズに挑戦！



週末読書の取組などにより、本に親しむ児童が多い本校ですが、図書委員会がこのほど1学期に引き続き「図書クイズ」を企画してくれました。低・中・高学年ごとに各5問ずつ問題を作成し、図書室前に掲示したところ、早速人だかりができていました。クイズの内容も、図書室内の机やいすの数を答えるような誰でも挑戦できるレベルのものから、本文を読まないと答えられないレベルのものまで用意されていて、よく考えられているなど感じました。

図書室入口の机の上には、解答用紙とポストが設置され、早速投函している姿が見られました。5問中3問以上正解した人には、2冊貸出券かしおりのどちらかがプレゼントされるそうです。楽しみですね。

5年生が木質バイオマスについて学びました

5年生は社会科の学習の中で林業について学ぶ時間があります。全国版教科書の記述にはありませんが、「バイオマス産業杜市・真庭」で育つ子どもたちには、わがまち真庭の先進的な取組をぜひ学んでほしいと思っています。

22日(火)には貸し切りバスでバイオマス関連施設に現地見学に行く予定です。それに先立ち、木質バイオマスの基礎基本について学ぶ前講座を9日(水)3・4時間目に

受講しました。

市郷育魅カ化コーディネーターの大岩さんと市林業・バイオマス産業課の道下さんを講師にお迎えし、林業や木材業、木質バイオマス事業のしくみ、CLT(直交集成板)について、基本的なことがらを教えていただきました。22日(火)には、実際にバイオマス集積基地やバイオマス発電所、CLT工場などを見学しますが、この日の学習内容を思い出しつつ、深く学んできてもらいたいと思います。



地域の方からプレゼントをいただきました

子ども110番を引き受けてくださっているお宅や事業所の方へ、各通学班の班長・副班長さんが年に1度お礼のお手紙を書いてごあいさつに伺っています。鹿田地区の山縣勝子さんが、そのお手紙のお礼にと、5・6年生全員へ手作りのアクセサリーをプレゼントしてくださいました。

本日1人1個ずつ持ち帰っています。大切に使わせていただきます。ありがとうございました。



3月行事予定（感染状況によっては、変更する場合もございます）

1日（火）新1年生体験入学 PTA新旧役員会	18日（金）卒業式 一斉下校 11:30
3日（木）集金日	21日（月）春分の日
4日（金）6年生を送る会 教育相談日 全校テスト（最終）	22日（火） 23日（水） 24日（木） 25日（金）修了式
7日（月）委員会活動 通学班新旧班長交代	短縮3校時時程 一斉下校 11:30
8日（火）5年金銭教育出前講座③ 9日（水）6年職員との謝恩会	31日（木）給食費口座振替日
10日（木）読み聞かせ	♡♡♡♡♡♡♡♡♡♡♡♡♡♡
14日（月）短縮4校時時程	14日（月）短縮4校時時程
15日（火）短縮4校時時程 卒業式予行	一斉下校 13:50
17日（木）大掃除 地区別児童会 短縮4校時時程 給食最終日 一斉下校 13:50（5年生以外） (5年生は 15 時下校)	4月7日（木）着任式 1学期始業式 8日（金）入学式 11日（月）給食開始 地区別児童会 委員会活動

お知らせ

○本日は4~6年生の参観授業・学級懇談、大変お世話になりました。感染防止対策として体育館での実施といたしましたが、感染拡大状況に改善が見られない場合は、2月22日(火)PTA理事・合同部会、25日(金)の1~3年生の参観授業・学級懇談についても、同様に体育館での実施とさせていただく可能性があります。ご了承ください。